

Introducción

El grupo Air Liquide respeta su preocupación sobre la privacidad de la información personal que usted proporciona y respeta la Política de privacidad del grupo, accesible siguiendo este [enlace](#). Su acuerdo con los términos de este aviso de privacidad significa su consentimiento para la recopilación, el uso y la divulgación de su información personal para fines relacionados con su solicitud de empleo. Por lo tanto, se recomienda leer atentamente este aviso de privacidad antes de enviar su solicitud de empleo. Su consentimiento es válido para futuras visitas al sitio web y puede revocar su consentimiento de acuerdo con el proceso que se indica a continuación.

¿Cuál es el alcance de este aviso de privacidad?

Este aviso de privacidad se aplica a todos los datos personales proporcionados por usted en su solicitud de empleo y en el proceso de contratación, cualquiera que sea la solicitud realizada respondiendo a una oferta de trabajo o enviando una solicitud espontánea para ser insertada en un grupo de solicitudes. El responsable de sus datos personales es la empresa del grupo Air Liquide que editó la solicitud del empleo que está solicitando o que procesa sus datos personales en caso de solicitud espontánea de acuerdo a sus necesidades (en adelante, "Air Liquide").

¿Cómo se recopilan y utilizan sus datos personales?

En consecuencia, Air Liquide utiliza los datos personales que ha proporcionado para ponerse en contacto con usted y procesar su solicitud si ha respondido en línea a una oferta de trabajo o si ha enviado una solicitud espontánea y dentro del interés legítimo de evaluar su idoneidad para el trabajo propuesto. Si usted es contratado, su información también se transferirá a los servicios de recursos humanos de Air Liquide para fines administrativos de contratación

Recopilación pasiva de datos personales

Usted proporciona voluntariamente algunos de los datos personales almacenados en nuestro servidor cuando completa formularios en línea, mientras que otros datos personales se recopilan automáticamente.

Para mejorar la experiencia de navegación del usuario en nuestros sitios web y con fines de análisis estadístico, Air Liquide recopila automáticamente ciertos datos personales cuando visita nuestros sitios web:

- su dirección IP: su proveedor de servicios de Internet asigna una dirección IP a su computadora para que pueda acceder a la web
- la fecha y hora en que visita el sitio y las páginas que ve
- el sistema operativo de su ordenador y el software de navegación por Internet utilizado
- su nombre de usuario, si navega por áreas restringidas del sitio
- su historial de navegación dentro de los sitios web del Grupo y la duración de su conexión.

Dependiendo del caso, procesamos dichos datos personales con su consentimiento cuando la ley lo requiere (por ejemplo, en el caso en que el depósito de algunas cookies en su terminal requiera la recopilación de su consentimiento) o sobre la base de nuestro interés legítimo en Proponer un sitio web y mejorar su rendimiento.

Le recomendamos que también lea nuestra página [sobre cookies](#).

¿Quién puede acceder a sus datos?

En el límite estricto del procesamiento de datos realizado para los fines descritos anteriormente, los departamentos de recursos humanos de Air Liquide tendrán acceso a sus datos personales. Sus datos personales serán utilizados únicamente por Air Liquide y no serán comunicados a terceros excepto a (i) terceros proveedores de servicios del sistema de información que requieran acceso a los datos personales dentro del sistema para proporcionar dichos servicios, así como (ii) empresas externas involucradas en el proceso de contratación. Air Liquide exige a estas empresas que protejan adecuadamente sus datos personales y que no los utilicen para ningún otro fin que no sea el mencionado anteriormente. Si los servicios prestados por estas empresas implican transferencias de datos personales fuera del Espacio Económico Europeo, sus datos personales estarían cubiertos por las Cláusulas contractuales tipo que fueron establecidas por la Comisión Europea y que imponemos a nuestros proveedores de servicios, o por cualquier otro mecanismo considerado necesario por la Comisión Europea.

Dada la dimensión internacional del grupo Air Liquide, algunos de los destinatarios de Air Liquide pueden estar establecidos en países ubicados fuera del Espacio Económico Europeo, donde la legislación sobre privacidad de datos puede diferir de la del Espacio Económico Europeo. Por lo tanto, el grupo Air Liquide ha tomado medidas para garantizar un nivel adecuado de protección de la información personal. Estas transferencias están amparadas por “Reglas Corporativas Vinculantes” aprobadas por las autoridades competentes para la protección de datos personales. Puedes consultarlos siguiendo este [enlace](#).

¿Cómo puede gestionar sus datos personales?

De conformidad con la normativa aplicable en materia de protección de datos personales, en particular el Reglamento (UE) 2016/679 del Parlamento Europeo y del Consejo, de 27 de abril de 2016, relativo a la protección de las personas físicas en lo que respecta al tratamiento de datos personales y sobre la libre circulación de dichos datos, tiene derecho de acceso, rectificación y supresión de sus datos personales, derecho a oponerse por motivos relacionados con su situación particular al tratamiento de sus datos personales, así como derecho a establecer directrices con respecto a el destino de sus datos personales post-mortem.

Además, en algunos casos, puede solicitar recibir los datos personales que nos ha proporcionado o, cuando sea posible, enviarlos directamente a otro responsable.

En determinadas circunstancias, también tiene derecho a obtener la limitación del tratamiento de sus datos personales.

Para el procesamiento de datos personales que requieran su consentimiento, tiene derecho a retirar su consentimiento en cualquier momento. El ejercicio de este derecho no afecta a la licitud del tratamiento basado en el consentimiento previo a su retirada.

En el caso de que desee eliminar sus datos personales y/o eliminar su consentimiento relacionado con la retención de sus datos personales y/o eliminar su nombre y datos personales del grupo de candidatos, puede:

- acceder a su cuenta de candidato y hacer clic en "eliminar mis datos personales",
- en caso de que no pueda acceder a su cuenta de candidato, puede enviar su solicitud a este correo electrónico: wwhr-groupphris@airliquide.com.

Para todas las demás preguntas o solicitudes relacionadas con sus datos personales y para ejercer sus derechos legales, puede enviar una solicitud al Delegado de Protección de Datos asignado por Air Liquide:

Por correo ordinario:
Laurence Thomazeau
Delegado de protección de datos
75, quai d'Orsay 75007 París

O utilizando el formulario de contacto disponible [aquí](#).

También tiene derecho a presentar una reclamación ante la autoridad competente en materia de protección de datos personales

¿Cuánto tiempo conservará Air Liquide sus datos personales?

En caso de que Air Liquide rechace su solicitud de oferta de trabajo, sus datos personales serán eliminados después de tres meses desde el final del proceso de solicitud, excepto cuando la ley permita una retención más prolongada con fines probatorios.

Si da su consentimiento para ser integrado en un grupo de candidatos después de que Air Liquide rechace su solicitud para una oferta de trabajo específica o porque envió una solicitud espontánea, Air Liquide almacenará sus datos personales durante un período de veinticuatro meses desde los últimos intercambios con usted a menos que solicite un borrado de sus datos personales antes de acuerdo con el proceso indicado anteriormente.

Modificaciones

Air Liquide se reserva el derecho de modificar o completar este aviso de privacidad en cualquier momento. La actualización de este aviso de privacidad se muestra al comienzo de este aviso, con vigencia inmediata después de su publicación. Vuelva a consultar periódicamente, y especialmente antes de proporcionar cualquier información personal nueva.